

Les gaz à effet de serre responsables de milliers de décès

Depuis quelques années déjà que le débat sur la réduction des gaz à effet de serre fait rage, la plupart des scientifiques mettent l'accent sur le réchauffement de la planète. Des recherches récentes ont montré que la réduction de ces gaz permettrait aussi d'éviter la mort de milliers de personnes par an.

Une étude mise en place sur quatre métropoles : Mexico, Santiago, Sao Paulo et New York a montré que l'adoption de mesures visant à réduire les gaz à effets de serre permettrait d'éviter quelques 64 000 décès prématurés et 37 millions de journées de travail perdues ou d'activités restreintes.

Cette études paraît juste au moment où les USA refusent de signer le protocole de Kyoto qui impose des objectifs chiffrés de réduction de gaz polluants. Peut-être que ces dernières informations feront changer d'avis le pays le plus polluant du monde.

Source & infos complémentaires :
Besok

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le samedi 18 août 2001

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/228-les-gaz-a-effet-serre-responsables-milliers-deces.html>